

Cuba analiza resultados de comercio e inversión extranjera



La Habana, 2 mar (PL) El ministro de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera (Mincex) de Cuba, Rodrigo Malmierca, calificó hoy de difícil el 2018 por el recrudecimiento del bloqueo, el impacto de fenómenos naturales, y otros aspectos.

En el balance anual del sector, encabezado por el presidente cubano Miguel Díaz-Canel, Malmierca exhortó también a trabajar en el presente año con objetividad y esfuerzo debido a la importancia de esos sectores para el desarrollo del país.

Señaló que el crecimiento del Producto Interno Bruto depende en buena medida de potenciar las exportaciones y atraer inversión extranjera, entre otros elementos.

Malmierca alertó también del impacto de la posible activación por Washington del título III de la Ley Helms Burton dirigida a destruir la Revolución Cubana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/184900-cuba-analiza-resultados-de-comercio-e-inversion-extranjera>



Radio Habana Cuba